

Berita2 NOESANTARA

## Mega peperangan antara Amerika dan Roesia

Berita2 LOEAR NEGERI

### INDONESIA MASALAH INTERNASIONAL.

Jogja, 17-3 (Antara).

Sri Soeltan, Ketoea Oemoem komite Olympiade Indonesia dalam konperensinja kemarin menerangkan bahwa per mintaan komite Olympiade di Indonesia jang disampaikan kepada Konsol-Djenderal Inggeris di Djakarta soepaja tceroot mengambil bagian dalam perenaman Olympiade doenia di London tahoen 1948 hingga sekarang beloe mendapat djawaban.

"Maksoed komite Olympiade Indonesia mengirinkan wakil2nja ke London nanti, kata beliau selandjoetnja, ialah goena menoeendjoeakan kepada doenia loear bahwa bangsa Indonesia poen sanggoep menjelenggarakan segala sesoeatoe jang bersifat internasional".

Diterangkan djoega bahwa oentoek mentjari pengalaman sebeloem wakil2 kita dikirink ke London itoe, maka komite Olympiade Indonesia merantjjang mengadakan pertandingan2 olah raga dengan negeri tetangga antaranja dengan Australia dan Singapoera.

Setelah diadakan pilihan diantara pe main-main nanti, mereka itoe akan dilatih selama enam boelan di Sarangan. Selain dapat latihan2 mereka djoega akan diberi pelajaran bahasa dan adat istiadat Inggeris agar mereka dapat bergael dengan djago2 olahraga dari negeri lainnja.

Patoet diterangkan bahwa oentoek keperloean komite Olympiade ini telah disediakan oeang sebanjak 150.000 roepiah.

### PENANGKAPAN DI SOEMATERA

Jogja, 17-3 (Antara).

Tentang penangkapan beberapa pegawai tinggi di Soematera beberapa waktje jang laloe disini diterima kabar bahwa Badan Pekerja Dewan Perwakilan Rakjat Tapanoeli memadjoekan oesoel2 sebagai berikoet :

- 1) pada dasarnja menjetoedjoei tindakan Logam.
- 2) menjatakan bahwa tindakan ini akan lebih baik lagi apabila diperkoet oleh persetoedjoean dari organisasi organisasi rakjat dan golongan jang bertangoeng djawab.
- 3) menganggap tindakan ini berdasar kan realiteit.
- 4) menganggap hal2 ini mengenai se loeroeh Soematera dan sebeloem itoemaog tidak maog Tapanoeli akan bertangoeng djawab oentoek toeroet membereskanja.
- 5) berpendapat bahwa badan jang berhak oentoek membereskan keadaan ini ialah dewan perwakilan rakjat Soematera jang kabarnja akan dibentok tanggal 12-4-1947.
- 6) Dewan berpendapat bahwa setelah memperhatikan keadaan, tindakan itoe tepat dan tjepat.

### PANITIA PENJAMBOET DELEGASI INDONESIA DI SINGAPOERA.

Singapoera, 16-3 (Antara).

Panitia penjamboet delegasi Indonesia ke India telah dibentok di Singapoera dengan diketoeai oleh Dr. Samad. Anggota lainnja terdiri dari wakil2 perkeempoelan dari Singapoera dan Malaka jaitoe toean2 Ishak Mahdi, Osman Rachman, H. H. Idris, Gaus Mahjoedin, Omar Sedamat, Sjarifoedin, Bachtiar Effendi dan Njonja M. Rohani Salim serta njonja Amy Tobing.

### PEMOEDA INDONESIA MENGOENDANG

Jogja, 17-3 (Antara).

"Antara" mendapat kabar, bahwa badan kongres pemoeda Indonesia ber maksoed akan mengoendang delegasi pemoeda dari delapan negara (USA, U.S.S.R., Inggeris, Finlandia, Perantjis, Joegoslavia, Tjekoslovakia dan Yoenani) jang akan hadir di konperensi pemoeda Asia jang diadakan di New Delhi tang gal 26-3, soepaja mereka itoe setelah selesai konperensi terseboet soeka datang mengoendjoengi Indonesia oentoek melihat dengan mata kepala sendiri keadaan tanah air kita.

Segala persiapan oentoek menerima delegasi pemoeda tadi kini sedang sibok diselenggarakan.

### PESAWAT BELANDA DIATAS TEGAL

Djakarta, 17-3 (Antara).

Kawat jang diterima dari Kementerian Penerangan dari Tegal menjatakan bahwa tanggal 14-3 jang laloe, kira2 djam 10.00 diatas kota Tegal berpoetar2 pesawat terbang Belanda jang rendah sekali 15 menit lamanja.

## Politik Truman di - Eropah (meski poen disamboet Toerki dengan gembira) Tetap ditjoerigai Roesia

LONDON, 15-3 (Antara-U.P.).

Niat Amerika memberi bantoean kepada Yoenani dan Toerki Prayda menjatakan pendapatnja, bahwa politik Truman itoe tidak memberi faedah kepada keamanan dan perdamaian.

Pemimpin2 Amerika Serikat lebih baik mempertimbangkan bahwa dalam keadaan jang sekarang niat oentoek mengoesasi doenia pasti gagal.

Kalau Yoenani dan Toerki benar2 djantjng oleh neger lain mengapa Amerika Serikat tidak memadjoekan soal itoe kepada U.N.O. sadja?

Prayda kemoedian menjatakan bahwa barisan fasis kini sedang gjat dan panas darahnja. Churchill dengan gembira menjamboet pedato Truman.

London, 15-3 (Antara-Reuter).

Djoeroe warta diplomatik Reuter menoeelis.

Apa jang dikatakan Churchill ditahoen jang laloe diwaktje pedatonja di Fulton bahwa "Amerika Serikat kini ada dipoentjak kekoesaanjanja" sekarang ternjata dengan oesoel Truman oentoek mengoper kewadjoeran Inggeris terhadap Yoenani dan oentoek memberi bantoean kepada Toerki didalam hal teknik dan militer serta hoetang jang besar.

Politik Amerika jang baroe ini sebagian besar adalah apa jang dikemoekakan oleh Churchill ketika itoe.

Terhadap pengaroeh komoanisme Truman menoeendjoeakan kekoesian Amerika jang besar. Ini adalah jang dikehendaki oleh Churchill tahoen jang laloe.

Keselarasan pendapat Truman dan Churchill tentang bentoek pemerintah2 di Europa Timoer soenggoeh menarik perhatian doenia. Truman memaksakan politik jang tak dikehendaki oleh mereka.

Churchill berkata: "Semoea kota jang terkenal dan pendoeoeknja disekitarnja ada didaerah pengaroeh Soviet dan dengan satoe atau lain djalan boekan sadja dipengaroehi oleh Soviet tetapi djoega dengan keras dikontrol dari Moskow. Hanja pengaroeh mereka terbentoe diwatas Yoenani dan Toerki jang masih merdeka oentoek menentoeakan nasibnja dikemoedian hari".

Djoeroe warta itoe kemoedian menoeendjoeakan bedanja antara Truman dan Churchill setahoen jang laloe dalam pedatonja menjaboet Roesia dengan terang2 mendjelaskan apa jang tidak dilakoek oleh Truman - masih mengoesoelkan adanya persahabatan. Sebaliknja Truman sama sekali tak menoeendjoeakan sikap mendekati Soviet Roesia.

Churchill masih menoeendjoeakan sikap berhati2 sekali dengan mengemoekakan rentjana persekoetoean bangsa2 jang berbahasa Inggeris "dalam lingkungan persekoetoean negerij2 Serikat".

Truman njata menoeendjoeakan sikap berani melakoek aksi jang terlepas. Dalam menjatakan pendapatnja tentang keadaan politik di Yoenani Truman terang-terangan berkata bahwa: "Negara Yoenani kini djantjng oleh bahaya aktiviteit kaom terroris terdiri dari beberapa riboe orang dan dipimpin oleh kaom komoennis".

Ini dikatakannja pada waktje keada-an di Yoenani sedang diselidiki oleh soeatoe panitia Serikat. Tindakan Truman dengan tidak menenggoe lagi keterangan panitia ini baik di Moskow maepoen di markas besar UNO terasa sebagai poekoelan jang hebat bagi organisasi internasional itoe.

Amerika mewarisi kekoesaan Inggeris.

Betapa djoega pengaroeh pedato Truman itoe terhadap organisasi Serikat maepoen terhadap perhoebong-an dikemoedian hari dengan Roesia, pada oemoemnja keterangan itoe diterima dengan perasaan legah di London.

Kemoendoeran kekoesaan Inggeris diloear negeri berkenaan dengan soal2 Palestina dan Mesir jang disertai oleh kemoengkinan hilangnya pangkalan militer disitoe bagi Inggeris, tak mengedjoetkan lagi bila terdjadi.

Soeatoe hal baroe jang perloe dipikirkan ialah kemoengkinan bahwa Amerika Serikat akan moelai memegang pimpinan dinegerij2 jang berbatas dengan daerah jang dipengaroehi Soviet Roesia.

Pro dan contra.

Di Amerika politik Truman mendapat sokongan sebagian besar dari partai Repoeblik, tetapi menimboekkan kritk pada mereka jang mengchawatirkan bahwa politik loear negeri jang baroe iri akan membawa beban ekonmi jang berat.

Henry Wallace bekas menteri per-dagangan bahkan mengingatkan, bahwa politik ini akan menimboekkan perang doenia baroe. Ia menjatakan bahwa negerij2 lainnja akan minta hoetang poela dan ada tanda2 bahwa Iran dan Tiongkok akan segera menjoesoel.

### PEDATO TRUMAN DISAMBOET DENGAN GEMBIRA OLEH RAKJAT TOERKI

Ankara, 16-3 (U.P.).

Pemimpin oposisi Toerki, Ceylal Bayar dari "Partai Demokrasi", menerangkan kepada "United Press" bahwa bangsa Toerki jang menjintjai perdamaian dan jang sesoenggoehnja memakai dasar2 demokrasi dan siap sedia mempertahankan kemerdekaannja terhadap sesoetoe serangan dari loear, mengoetjapkan penghargaan atas pendapat oemoem di Amerika bahwa peranan jang dimainkan oleh Turki adalah sangat penting goena perdamaian jang abadi di Timoer Dekat maepoen seloeroeh doenia ini.

Kami mengoetjapkan terima kasih atas bantoean kepada Toerki jang dimadjoekan oleh presiden Truman.

Oleh gerakan ini golongan2 Demokrat Amerika telah menoeendjoeakan bahwa mereka tidak hanja ingin menjokong Lembaga Bangsa2 (U.N.O.) pada dasarnja dalam teori sadja, akan tetapi akan memioek kewadjoeran jang soetij oentoek memboektikan kejantanan dan sesoenggoehnja tidaklah sangsi2 lagi bahwa tiap2 bangsa jang demokratis dan menjintjai perdamaian dengan gem-bira akan menjetoedjoei bantoean jang dikemoekakan itoe.

### REAKSI MOSKOW

London, 15-3 (U.P.).

Djoeroe oelas radio Moskow hari ini mewartakan bahwa oesoel Presiden Truman kepada kongres Amerika Serikat antara lain berisi doea matjam keterangan - (1) tjinta terhadap Yoenani dan Toerki, (2) permoesohan ter hadap negara2 lain di Europa Timoer sebelah tenggara.

Djoeroe oelas ini mengoepas soal "perajaan pentjaplokan Hitler atas Tjekoslovakia" sebagai pokok rentjananja, menjatakan "dengan lain per-kataan, Truman telah menoeendjoeakan sympathijnja kepada negara2 jang mem-poenjai pemerintah jang tidak demokratis, pemerintahan jang disokong oleh mereka jang seia sekata dengan Hitler selama peperangan jang lampau. Sebaliknja Truman melihatkan sikapnja jang keras terhadap negara2 jang telah memadjoekan demokrasi dalam masa beberapa tahoen jang laloe, negara jang telah memainkan peranan jang penting, goena membantoe agar negeri Serikat menjapai kemenangan dalam peperangan jang laloe.

Djoeroe oelas itoe selandjoetnja menegaskan: "Tambahan lagi Truman berharap sekali oentoek membantoe pemerintah2 Yoenani, Turki dengan dollar jang tidak terkira banjaknja.

Dollar ini akan dipergoekakan oentoek memberikan kesempatan kepada mereka jang berkoeasa dikedoea negara terseboet, goena memperoleh lebih banjak sendjata soepaja dapat dipakai dalam peperangan maepoen oentoek menindis kaom2 jang beraham lain dinegerij itoe atau oentoek bersedia2 goena menjerang negeri tetanggannja.

Djoega djoeroe oelas terseboet telah memberikan pandangan tentang oesaha2 kearah demokrasi jang sebenarnja dan pemerintahan rakjat, jang ada di Tjeko Slovakia, Polonia, Roemania, Boelgaria dibanding dengan "pemerintahan kolok" di Joenani.

### KEBAKARAN DI FRANKFURT

Frankfurt, 16-3 (Antara-UP).

Di Schuichtern lima poeloeh mil dari Frankfurt terdjadi kebakaran hingga meroesakkan goedang2 ditempat terseboet.

Didoega pembakaran itoe bermaksoed hendak meroesak markas "Oenazifikasi" dan markas penjelidik militer, demikian pengemoem rasmil militer mengabarkan.

### DOETA AMERIKA DI ANGKARA KE WASHINGTON

Islamboel, 16-3 (Antara-UP).

Ed Wilson doeta besar Amerika di Angkara (Toerki) hari ini tiba di Istamboel dalam perdjalanannja ke Washington. Wilson dipanggil oleh pemerintah oentoek berkonperensi. Ia akan berangkat ke Washington hari Selasa dengan pesawat oeada dari Pan American Line.

### DOETA AMERIKA DI LONDON

London, 16-3 (Antara-UP).

Lewis Douglas doeta besar Amerika jang baroe oentoek London hari ini tiba di London dari New York.

### IRAQ PROTES

Saul (Bagdad), 16-3 (Antara-UP).

Menteri Loear Negeri Iraq, Fadi Jamali telah memadjoekan protes dengan lisan kepada doeta besar Amerika George Wadsworth atas penggedahan kantor penghoebong bangsa Arab di Washington oleh polisi penjelidik Amerika, demikian komoenie pemerintah Iraq hari ini.

Komoenie terseboet mengatakan poela pemerintah Iraq menganggap penggedahan itoe sebagai tindakan permoesohan dan pemerintah Iraq yakin bahwa tindakan itoe karena dorongan kaom Zionis jang seloet beroesaha soepaja Amerika menoeoep kantor penghoebong Arab terseboet dengan djalan mengoesoelkan oesaha ini kepada Congress.

Komoenie itoe kemoedian menegaskan tindakan2 kaom Zionis itoe beragati memperkosakan demokrasi Amerika.

### Bantoean kepada Hongaria.

Washington, (Reuter).

Pemerintah Amerika mempertimbangkan berbagai kemoengkinan oentoek memperloas bantoean ekonomi kepada Hongaria. Orang menjap sikap Amerika sebagai poetoesan jang pasti oentoek tidak membiarkan, jang bangsa-bangsa merdeka akan menjadi mangsa dari satoe pemerintah Komoenis jang bersemangatkan totaliter.

Berhoebong dengan itoe para pe-nindjau di Washington telah menegaskan bahwa ketika pada boelan jang laloe telah dibenarkan pemindjaman oeang sebanjak 15 djoeta dollar kepada Hongaria, oentoek membeli bahan2 jg kelebihannya, keterangan dari pemerintah Amerika adalah sebagai berikoet: "Diharap jang tidak lama lagi akan dapat diambil peratoeran2 oentoek memberikan bantoean ekonomi seteroesnja kepada Hongaria".

### Lagi kredit kepada negara2 lainnja.

Washington, 15-3 (Reuter).

Soember2 jang berkoeasa dari kalangan Kongres meramalkan bahwa paling sedikit lima, akan tetapi moengkin lebih banjak negeri akan meminta bantoean dengan alasan rantjangan Amerika menghalangi pengloesian komoanisme, sebagai jang dioerakan oleh Truman hari Raboe jang laloe. Menoe-roet soember2 ini moengkin Iran, Syria, Libanon, Hongaria dan Palestina akan meminta kredit dan persekot kontan.

Orang menaksir setinggi-tinggijnja ongkos rantjangan ini moengkin sekali sebanjak satoe djoeta dollar.

London: Radio Moskow menjarkan tanggal 12-3, berkenaan dengan isi soerat menjoerat antara Let. Djen. Hodges dan Let. Djen. Chestyakov tentang oesaha komisi penjelidik bersama Soviet/Amerika di Korea.

Tampaknja kedoea poetjoek pimpinan tentera terseboet masih beloe bisa menjapai persetoedjoean tentang kemerdekaan bersoera bagi partai2 di daerah pendoeoekkan Serikat.

Djenderal Roessia terseboet bermaksoed menjingkirkan mereka jang dengan langsoeng dan njata telah menentang keinginan Moskow atas Korea, sedangkan Hodges ingin mengoendang wakil2 dari segenap golongan terseboet.

### Hak kekoesaan kepoelauan Parcel.

Wang menerangkan poela tentang keadaan di Indo China dan kemoedian ia menghargai bantoean Amerika jang telah mengembalikkan tiga djoeta tawanan perang Djepang.

### MOETASI DOETA JOENANI

London, 16-3 (Antara-UP).

Doeta besar Joenani di London Tagindes oleh pemerintahnja disoeroeh pindah ke Washington meski poen ia tadinja tidak menghendaknja, demikian telegram dari Athene.

Kalangan rasmi Joenani di London beloe memberi komentar.



TIDAK POEAS.

Tahoen kedoea dari kemerdekaan kita adalah tahoen pembangoenan. Kita mesti membangoen, tapi kalau kita memperkatakan pembangoenan, kita akan menemoi „ketidoeran“ tentoe akan mengetjewan.

Poeaskah kita dengan keadaan sekarang? Kekoerangan masih banjak, yang mesti kita isi. Kita tidak mesti menanti-nanti, akan tetapi kita mesti bertindak.

Apakah artinya pembangoenan, kalau tiap warga negara tidak beroesaha segiat-giatnja dilapangnja masing-masing, kalau kooem tani tidak bekerdja dari pagi sampai petang, kalau kooem boeroeh tidak bekerdja dengan sesoenggoehnja, kalau pegawai hanja bekerdja dari belakang medjanja sadja?

Disamping itoe timboel pertanyaan batapakah akan bekerdja kalau perbekalan oentoe hidoep tidak bisa memadai, sehingga perloe mentjari diloear?

Dimasa pembangoenan faktor ini tidak boleh diabaikan oleh pemerintah, oleh rakyat seloeroehnja karena boekan kah pemerintah itoe kita, dan kita pemerintah?

Boekalah pemerintah sadja yang haroes dibebankan dengan segala kesalahan, karena kelalaian pemerintah, adalah kelalaian kita.

Lintir atau tidaknja djalan pemerintah itoe adalah kesalahan kita sendiri. Kita haroes bekerdja dengan mempergoenakan lebih banjak tenaga, lebih banjak waktoe.

Kita djangan salah mengerti, bahwa dizaman merdeka orang boleh bekerdja dengan „merdeka“ poela, atoeran 6 djam tjoea 4 djam, karena tjara ini hanja meroegikan. Sebaliknya, kita haroes mempergoenakan lebih banjak waktoe. Bekerdja pada waktoenja tentoe menghendaki perbekalan yang tjoe koep dan pada waktoenja poela.

Tetapi kalau pada waktoe ini perbekalan pegawai tidak diterima pada waktoenja, apakah haroes kita toempah kan segala kesalahan kepoendak pemerintah? Bahan makanan tjoe koep hanja pemerintah kekoerangan alat pengangoetan.

Apakah artinya kalau segolongan mempoenjai pengangoetan lengkap sedang pemerintah kekoerangan?

Pengangoetan pemerintah, pengangoetan kita.

Lemahnja pengangoetan pemerintah boekan memboalkan manfaat baik kepada seloeroeh rakyat, dan bagoesnja pengangoetan sesoetoe golongan boekalah mengoentoengkan seloeroeh masjarakat.

Koordinasi dalam hal ini sangat perloe. Kepentingan golongan mesti di djacehkan.

Demikian poela dengan keoengan pemerintah. Kalau keoengan itoe moerat marit, berarti keoengan kita semoeanja djoea moerat marit.

Dalam pengeloearan oeng kita djoea tidak merdeka dalam arti kata yang seloas-loeasnja. Kita haroes berhemat habis-habisan, karena tidak bagoesnja keoengan Pemerintah, berarti kita djoea menangoeng akibatnja, terketjoeal mereka yang hanja mikirkan dirinja sendiri.

Pembangoenan djoea menghendaki pemimpin-pemimpin sedjati dan pamong pradja yang tanggoeh.

Masa pembangoenan boekan masa mendjalah.

Karena itoe reboet-mereboet koersi haroes dibasmi habis-habisan. Apakah artinya kita mendoedoeki satoe koersi didalam pemerintahan atau mendoedoeki satoe koersi pemimpin, kalau kita sememangnja tidak sanggoep dan doedoek disana tjoea oentoe „mendjalah“.

Tindakan warga negara yang hendak „mendjalah“ membahayakan masa pembangoenan.

Perasaan membangoen, perasaan memperbaiki penghidoepan akan terdapat pada siapa djoea, tapi dalam mentjapai hasil itoe kita haroes memberikan tempat kepada mereka yang lajak mendjadi pemimpin, yang benar tjoe koep „koeat“ dan „inialatif“ dalam mengambil soetoe tindakan yang djitoe dan tepat goena kemakmoeran kita.

Djoea adalah satoe perdjoeangan yang besar melepaskan koersi kepada seorang yang pandai dan tjakap oentoe kepentingan negara, kalau kita rasa kita tidak „capable“ mendoedoeki nja.

Rakjat tidak boeta. Rakjat akan tetap memperhatikan dari djoeah atau dekat segala perdjalan pemerintahnja, karena boeroek baiknja tindakan pemerintah lambat laoenja akan terasa oelahnja.

Pada masa ini kita perhatikan lebih banjak rantjangan pembangoenan dari pada yang dikerdjakan. Rantjangan yang diperboeat oentoe diloeapkan tidak ada harganja.

Satoe doea rantjangan yang sesempoernjanja dikerdjakan dengan hati yang toeloes iclilas, boekan oentoe

KONSOL DJENDERAL ABDUL MUNEM DI SOLO

Solo, 16-3 (Antara).

Konsol Djenderal Mesir di India Abdul Munem yang berkoendjoeng ke Indonesia sebagai wakil lembaga Arab telah tiba di Soerakarta hari ini djam 11.30 dengan naik mobil dari Jogja.

Ikoet serto dengan beliau menteri-moeda penerangan A. R. Baswedan. Kedatangan beliau disamboet oleh wakil2 pemerintah daerah Soerakarta antaranja Goebnoer, penasihat Soetardjo selokoe residen Soerakarta, wakil Residen, wali kota, wakil2 golongan Arab dan oemmat Islam Soerakarta.

Dalam persiapan yang diadakan oentoe menjamboet kedatangan beliau moela2 berpidato wali kota yang menjampaikan kegembiraannja atas koendjoengan beliau terseboet. Wakil oemmat Islam saudara Moeljadidjodjomoarno dan wakil golongan Arab saudara Ali bin Jahja menjatakan poela kegirangan oemmat Islam Soerakarta dan golongan Arab atas koendjoengan beliau itoe.

Konsol Djenderal kemoedian menjatakan bahwa beliau merasa bangga karena telah dipertjaja oentoe menjampaikan rasa simpati dan penghargaan 80 djoea bangsa Arab yang tergoeboeh dalam Lembaga Arab kepada Pemerintah Repoeblik Indonesia. Beliau gembira poela bahwa golongan2 Arab dan warga negara Arab masing2 telah berpedapat membantoe perdjoeangan Indonesia.

Sebotoelnja negeri Arab dan Indonesia itoe sama sadja, karena kedoea negara terseboet telah dipersatoekan oleh Al Quran, demikian kata beliau.

Setelah pertemoean terseboet beliau teroes mengoendjoengi sekolah2 Arab. Sesoadahnja makan bersama-sama sore nja beliau menjaksikan pertemoendjoekan teri2an.

LAGI GARIS DEMARKASI DILANGGAR

Soekaboemi, 16-3 (Antara).

Dari pihak tentera kita menerima kabar sebagai berikoet:

Tanggal 14-3 djam 15.30 pasoeakan Belanda yang terdiri dari 60 orang melanggar garis demarkasi Bogor Selatan dengan sendjata lengkap sampai di Pasir Moentjajng.

Perlawanan dari pihak kita tidak ada. Disektor Leuwiliang tanggal 12-3 djam 09.30, 10 orang dari pihak Belanda menjeberang kali Tjianten menoeidjoe kesentral listrik Keratjag.

Dalam peroendingan yang kemoedian diadakan, kepala pasoeakan Belanda itoe seorang majoor berdjandji tidak akan mengoelangi pelanggaran lagi.

Djam 14.00 pihak Belanda moendoer tapi djam 18.30 kira2 satoe seksi dari mereka menjeberangi lagi kali Tjianten menoeidjoe sentral listrik Keratjag.

DIES NATALIS SEKOLAH TINGGI TEKNIK

Jogja, 16-3 (Antara).

Dies Natalis Sekolah Tinggi Teknik dilangoengkan kemarin sore kira2 poe koel 18.00 digedoeng Sekolah Menengah Tinggi Jogja.

Tanggal 1-3 ini adalah tepat dengan diboeakanja Sekolah Tinggi Teknik di Jogja.

Dalam pedatonja oleh ketoea faculteit Prof. Ir. Reksodiningrat diterjiterakan perdjalan Sekolah Tinggi ini selama setahoen, demikian poela kesoeakaran2 ketika memindahkan faculteit pengetahuan tinggi ke Jogja berhoebong adanya pertempoeran2 pada setahoen yang laloe.

Goeroe besar Poerbodiningrat mengoetjapkan pedato pemandangan oemoem tentang Kerta Adinegara (stede bouw).

Perajaan diatas ini mendapat koendjoengan dari Wakil Presiden Hatta, Seri Soeltan Pakoelam, Menteri Perhoebong dan Pekerdjiaan Oemoem dan para tjerdik tjendeikiawan dikota Jogja.

mentjari keoentoengan ada lebih banjak manfaatnja kepada rakyat dari seriboe rantjangan.

Kita selaloe mengatakan kita „stable“, tapi apakah rakjat seloeroehnja akan merasa kenikmatan „stable“ itoe, kalau didalam penghidoepan mereka sehari-hari stable itoe tidak kelihatan?

Oleh sebab ini kita haroes insjaf bahwa kita bekerdja sekarang oentoe noesa dan bangsa, disamping mentjari sesoeap nasi.

Kalau kita dizaman pendjadjahan ma na djoea dapat bekerdja 7 djam sehari kenapa kita tidak bisa bekerdja 14 djam lamanja dan hal ini haroes diperhatikan oleh setiap warga kalangan diatas sampai ke kalangan bawahan.

Dengan setjara ini kita boleh pertjaja bahwa kita akan lebih banjak madjoe melangkah kearah pembangoenan, yang hanja memerloekan rasa berkorban, penoeoh keinsjafan hendak bekerdja dengan sekoeat-koeatnja.

Apakah kita soedah merasa poeas dengan keadaan sekarang? Tiap orang akan mengatakan tidak.

Dj(r).

Sekitar Modjokerto di - bom Belanda

Lagi-lagi pelanggaran „caese-fire“

JOGJA, 17 Maret (Antara)

Kementerian Penerangan hari ini menerima kawat dari Djawatan Penerangan Keresidenan Soerabaja di Modjokerto yang menjatakan bahwa hari ini moelai djam 06.15 pagi paling sedikit 4 pesawat terbang Belanda menjatoehkan bom disekitar Modjokerto (Mlirip, Gempol Kerep, Terowoeelan). Sampai djam 10 pesawat2 itoe masih berterbangan dengan rendahnja.

Tiga pesawat teroetama tampak di atas kota Modjokerto dan Mlirip.

Lebih landjoet diterima kawat dari „Antara“ Modjokerto bahwa penjerangan terseboet dilakoekan oleh 7 boeah pesawat terbang Belanda dengan bom dan granaat. Apa yang mendjadi sasaran belomo diketahoel. Sampai berita ini ditoealis (poekoel 7.10) pihak Indonesia belomo melakoekan penembakan pembalasan.

Berita „Antara“ lebih landjoet menerangkan bahwa pemboman teroetama ditoeidjoekan pada djalan perhoebongngan sekitar Modjokerto. Djalan kereta api djadi sasaran terpenting. Antara Djombang - Modjokerto paling sedikit sepoeloeh bom didjatoehkan. Disatoe tempat mengenai rel seratoes meter dimoeaka kereta api yang memoeat anak2 sekolah. Keroesakan2 kereta api tidak ada, djoea korban penompang tidak ada poela.

Djalan trem antara Modjokerto - Modjo Agoeng djoea didjatoehi bom sampai 7 boeah. Empat bom lainnja djatoeh antara Modjokerto - Ploso tidak mengenai sasaran yang berarti. Doea bom lainnja djatoeh didekat pin-toe air Mlirip.

Tidak ada tembakan balasan

Berita dari tempat2 lainnja sedang kita toenggoe. Pihak Repoeblik belomo mengadakan tembakan pembalasan. Di sekitar halte Tjoeah-Malang (kira2 7 km. sebelah barat Modjokerto) Belanda menembak dengan mitraljoer, korban manoesia sedang diselidiki. Djoea dilain2 tempat terdengar tembakan-tembakan mitraljoer. Perhoebong-

SJAHIR KE JOGJA.

Jogja, 17-3 (Antara).

Kemarin pagi Dr. Gani dan sekretaris djenderal Kementerian Loear Negeri bertolak kembali ke Djakarta oentoe memberi lapoeran2 yang mengenai ke datangan Abdul Munem, wakil Lembaga Arab.

Lebih landjoet diperoleh kabar bahwa menteri loear Negeri Sjahrir akan berangkat ke Jogja oentoe bertemoe dengan Abdul Munem dan akan meoendingkan hal2 yang penting.

Didoega Sjahrir akan tiba di Jogja hari ini atau besok pagi.

BOIKOT KAPAL2 BELANDA I

Moeatan „Martin Behrmann“ sjah.

Jogja, 17-3 (Antara).

Kantor perkaraban Belanda memberitakan bahwa tiga orang anak boeah kapal „Martin Behrmann“ telah mengirim kawat kepada Serikat Sekerdjanja „National Maritime Union“ di New York, mendesak soepaja memboikot semoea kapal2 Belanda, sampai „Martin Behrmann“ dengan moeatannja bisa berangkat dari „Hindia Belanda“.

Boekan gelap.

Jogja, 17-3 (Antara).

Menteri Kemakmoeran Dr. A. K. Gani menerangkan kepada pihak „Martin Behrmann“ antara lain bahwa Repoeblik Indonesia tidak mengadakan perdgangan gelap tapi memakai hak de factonja dengan mendjoel hasil perkeboenan yang sekarang dibawah penguasaan Repoeblik, demikian kata Aneta.

Selanjoeitnja menoeoet kata Menteri A. K. Gani mengatakan bahwa Belanda tidak menjelenggarakan dan tidak poela mengoeroes sesoetoe hal, baik yang mengenai boeroeh perkeboenan2 itoe maepoen yang mengenai perkeboenan2 itoe sendiri.

Malahan tentera Belanda telah meoerakkan perkeboenan2 itoe soepaja djangan djatoeh ketangan Djepang. Sebab itoe, kata Menteri Gani, Belanda tidak mempoenjai hak bitjara dan hak memberi „izin“ terhadap soal perkeboenan.

KONPERENSI SERIKAT BOEROEH SELOEROEH DJAWA TIMOER.

Malang, 17-3 (Antara).

Tanggal 25-3 yang akan datang Serikat Boeroeh Perkeboenan Indonesia akan mengadakan konperensi di Malang dengan mengambil atjara sebagai berikoet:

Penerangan anggaran dasar, anggaran roemah tangga, soesoenan organisasi, urgensi dan strijd program dari Serikat Boeroeh Perkeboenan Repoeblik Indonesia (Sarboepri) dan peleboeran peleboeran mendjadi Sarboepri.



MTD - ST.

Menjamboeng tafsiran2 obat sinoe kemarin doeloe, dari penggemar penggemar podjok ini, Si-Kisoet ada terima poela beberapa tafsiran sebagai berikoet:

- MTD = Minta Tafsiran Djawaban
- ST = Sjahrir Tampik
- MTD = Maeo Toentoe Djadjahan
- ST = Soekarno Tolak
- MTD = Mesjdjid Tidak Djoe'm'at
- ST = Sembahjang Terhalang
- MTD = Maeo Tanah Deli
- ST = Soeloetan Toeroeti.

TAFSIRAN.

Bitjara tentang tafsiran, Belanda sedang menanti-nanti Tafsiran Djawaban dari pihak Indonesia.

Tafsir maeo ditanding dengan tafsir poela?

Djangan djong, sebab ini boekan zaman tanding-tandingan lagi.

Tafsir poenja tafsir, nanti djadi salah taksir, hingga anasir2 yang baik, djadi sebagai pasir diterbangkan angin, berdesir-desir.

Djangan terlampau sir-sir!

KOLOT - ANGKOEH.

„Bangsa Belanda akan lebih madjoe sekiranya maeo memboeangkan sifat2 kolot dan angkoeh“, demikian kata bekas ambassador Amerika di-Den Haag, dr. Stanley H. Hornbeck.

„Orang yang sifatnja kolot, biasanja memang angkoeh, sebab fikirannja yang kolot tak soeka (soedi) menerima fikirann orang lain yang lebih sehat (modern).“

Kalau soedah pembawaan memang soekar obatnja.

Entahlah, sesoedah menerima obat-obat yang banjak disoentikkan orang Amerika pada masa belakangan ini.

Kalau soentik dari Amerika ini tidak djoea moedjarrab, jah, biar tinggal kolot dan angkoeh, dan kita, soepaja djangan kedjangkit, biar tinggal.....

Si-Kisoet.

Berita Kota

TOKO ABDOEL KAHAR SJARIKAT MENDAPAT GILIRAN POELA.

Tanggal 8-3 yang laloe kira2 poekoel 4 pagi, segerombolan M.P. Belanda telah datang menggeledah toko Abdoel Kahar Sjarikat di Kesawan no. 52 dengan alasan yang belomo diketahoel.

Setelah toko itoe diperiksai seloeroehnja, pihak sana sewaktoe hendak berangkat tidak loepa membawa „boeah tangan“ yang terdiri dari satoe peti berisi beberapa pasang pijama.

„DIBAJAR KEROEGIANNJA ?“

Di Djalan Padang Boelan tanggal 12-3 yang laloe poekoel 9 pagi telah terdjadi poela penjerobotan. Sekali ini yang diambil boekalah barang2 perhiasan, wang, atau kain2, tetapi bekas kaki peroemahan dari batoe yang soedah terbakar.

Penjerobotan itoe dilakoekan oleh pendoeoek India preman dibantoe oleh militer Belanda Goena mengangkang batoe2 itoe mereka telah mendatangkan doedjoeh boeah truck; selain dari poela, mereka batoe2 terseboet, djoea mereka tidak loepa mengambil boeah2an dari pekarangan roemah itoe.

Sesuai batoe2 itoe diangkoeitnja, orang2 India tadi poen datang kepada pada pendjaja keboen roemah2 yang terbakar tadi oentoe menjatakan bahwa batoe2 itoe adalah goena keperloean militer, dan keroegiannja selekas moengkin akan dibajjar. Tetapi sampai sekarang belomo dilakoekan pembajarannja.

PIHAK BELANDA MENTJOELIK LAGI.

Sesoedah beberapa minggu belakangan ini djarang2 terdengar berita tentang penahanan atas diri pendoeoek preman bangsa Indonesia oleh pihak sana maka hari ini kita kembali lagi memperoleh kabar bahwa mereka dalam pekan ini telah membawa poela berapa orang Indonesia yang salahnja belomo diketahoel baikporen dari roemah tempat kediaman mereka sendiri, ataupun dari tempat2 yang lain, seperti penangkapan atas diri Hanif tanggal 10-3 yang laloe kira2 poekoel 5 sore sewaktoe ia ini pergi ke pasar membeli obat oentoe anaknja yang sakit, atas diri seorang pendoeoek ladang di Djalan Peringgian nama Soewarno, tanggal 16-3 yang ditangkap oleh serdadoe2 Belanda sewaktoe ia sedang mentjari kajoe api diantara pasar V dan pasar VI Djalan Peringgian.